



INSTITUTO DE HISTORIA Y CULTURA NAVAL

HISTORIAS NAVALES



# El Marqués de la Ensenada

A cargo del Contralmirante Ingeniero D. Antonio Juan González García

Director de Infraestructura de la Armada

El Marqués de la Ensenada, ilustrado ministro de cuatro carteras entre 1743 y 1754, fue un celoso y prudente reformador y desarrolló una eficiente gestión en variados campos. Don Zenón, que siempre se consideró ante todo un miembro de la Armada, trabajó, con tanto ardor como buena fe, por el engrandecimiento y regeneración de la Armada y España.

Nunca sabremos cómo habría sido la historia si Ensenada no hubiera sido separado de sus ministerios de forma temprana, pero vale la pena pensar sobre ello. Esta conferencia pretende motivar esa reflexión.

Martes, 19 de septiembre a las 18:00 horas  
Salón de Actos del Cuartel General de la Armada  
Juan de Mena 7 - 28014 Madrid

Emisión en directo, por el canal YouTube de la Armada  
<https://youtube.com/live/uLLNagHgE0o?feature=share>

